
ANGELO OSWALDO INICIA DIÁLOGO COM
MORADORES DE ANTÔNIO PEREIRA

Uma das prioridades da atual administração é restabelecer um diálogo permanente com a
comunidade ouro-pretana. Por isso, já nesses primeiros dias de governo, o prefeito Angelo Oswaldo se
reuniu com moradores de Antônio Pereira para ouvir as demandas e se inteirar sobre a situação das
famílias residentes na mancha de evacuação da Barragem de Doutor, da mineradora Vale.

“Estamos reivindicando a nossa remoção.  A gente não se sente seguro ali  e  não temos
conseguido  diálogo  com algum representante  da  Vale”,  contou  Lucilene  Matias,  integrante  da
Comissão dos Atingidos da Barragem de Doutor, um grupo formado especialmente por mulheres e
que buscam maior diálogo e garantia dos direitos aos moradores do distrito. “As pessoas ficam com
medo de represálias, por isso as mulheres vêm protestar, porque os maridos são mineiros, trabalham
na empresa”, explicou Maria Helena, representante do grupo.

“Oito mulheres deram depoimentos impactantes, com forte emoção, sobre o drama que várias
famílias vivem pela possibilidade de desmoronamento da barragem. É importante que essas famílias
sejam assistidas, que haja um amparo digno e que essas pessoas sejam tratadas com respeito”,
ressaltou o prefeito Angelo Oswaldo.

A  Barragem do  Doutor  fica  situada  logo  acima de  Antônio  Pereira.  Ela  foi  construída  à
montante, como as barragens de Brumadinho e de Mariana, e atualmente se encontra em processo
de descaracterização. Essas famílias residem na mancha de inundação em um possível caso de
rompimento da barragem.

O promotor Flávio Jordão explicou que cada órgão tem a sua esfera de atuação e que é preciso
um trabalho conjunto entre o Ministério Público e o Município para resolver a situação das famílias
atingidas. “Hoje nós pudemos ouvir o drama dessas famílias. É diferente a gente receber relatório ou
comunicado e ter esse contato pessoal com a população. Saber quais são as questões que afligem os
moradores. Vamos reunir as mais diversas áreas do Ministério Público que atuam nessa questão,
como meio  ambiente,  saúde e  direitos  humanos,  e  dar  andamento  nas  ações  que já  estamos
desenvolvendo”.

“A Defesa Civil  tem interesse em se aproximar ainda mais dessas famílias e estabelecer
diálogo com a Vale para podermos construir caminhos para a remoção dessas famílias”, finalizou o
Secretário de Defesa Social, Juscelino Gonçalves.

No mesmo dia aconteceu reunião com a Vale

No período da tarde, a Prefeitura esteve reunida com representantes da empresa Vale em
busca de respostas às demandas apresentadas pelas famílias do distrito. Na ocasião, a vice-prefeita
Regina  Braga  relatou  a  situação  de  sofrimento  e  insegurança  vivida  pelos  moradores  aos
representantes da mineradora e pediu respeito à comunidade.  “Após ter tomado ciência dessa
situação, a gente espera que a Vale respeite a população de Antônio Pereira. Que eles possam dar a



este povo atenção, carinho e acolhimento. Que eles façam tudo o que for possível para compensar
tanta perda”, declarou.

Quem também se mostrou preocupado e solidário com o drama vivenciado pela comunidade
do distrito foi o secretário de Meio Ambiente, Chiquinho de Assis, que acredita ser necessário apostar
no diálogo como forma de encontrar novos caminhos para solucionar a questão. “Hoje pela manhã
pudemos ouvir os moradores da comunidade do Pereira, e agora à tarde, a Vale. Por meio do diálogo
buscamos  estabelecer  uma  aproximação  institucional.  Isso  é  muito  importante.  Sabemos  que
dependemos  da  mineração  e  da  manutenção  dos  postos  de  trabalho.  No  entanto,  também é
necessária  a  preservação  do  patrimônio  natural,  cultural  e  humano  existente  neste  distrito”,
destacou.

Depois  de  ouvir  atentamente  os  questionamentos  apresentados  durante  o  encontro,  os
representantes da Vale se comprometeram a realizar um estudo técnico para apurar a situação de
risco envolvendo as moradias,  com o objetivo de tranquilizar as famílias.  Ainda de acordo com
representantes da empresa, alguns projetos sociais direcionados à saúde, à educação e ao lazer
estão sendo desenvolvidos e posteriormente serão executados pela Vale em Antônio Pereira.

Participaram da reunião o prefeito Angelo Oswaldo e a Vice Regina Braga. Os secretários
Chiquinho de Assis (Meio Ambiente), Zaqueu Astoni (Casa Civil), Felipe Guerra (Governo), Juscelino
Gonçalves (Defesa Social), Edvaldo Rocha (Assistência Social) e a Superintendente de Habitação,
Sandra  Fosque.   Além  dos  representantes  da  Vale,  Daniel  Argente  (coordenador  de  Relações
Institucionais  Corredor  Sudeste),  Izabel  Azevedo  (analista  de  Relações  Institucionais  Complexo
Mariana) e Thaís Oliveira (gerente geral de Relações Institucionais de MG).
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